

Kropfmühler Damen gehen daheim leer aus

Tennis-Bayernliga: Bittere 4:5-Niederlage gegen TC Gauting / Herren I überrollen TC Neustift

Insgesamt positiv verlaufen ist das Wochenende für die Tennis-Mannschaften des TC Kropfmühl. Von 15 Spielen konnten die „Glückauf“-Cracks gleich elf für sich entscheiden. Nicht zu den Gewinnern gehörten allerdings die Bayernliga-Damen, die auf eigener Anlage gegen den TC Gauting hauchdünn mit 4:5 unterlagen.

Beide Teams waren in Bestbesetzung angetreten, so dass den Zuschauern hochklassiger Tennissport geboten wurde. Einen 2:4-Rückstand nach den Einzeln machten die Gastgeberinnen in den Doppel zunächst wett. Allerdings ging das letzte Duell dann doch verloren.

Kropfmühl – Gauting 4:5: Stefanie Alfery – Marion Walter 3:6, 6:4, 10:5; Rebecca Kaineder – Lisa Ehrensberger 6:3, 5:7, 5:10; Anja Köll – Klara Hladka 4:6, 2:6; Bettina Meusel – Stefanie Kaindl 1:6, 7:6, 10:6; Sandra Jung – Katharina Schöttl 1:6, 2:6; Karin Mohl – Paula Smetak 3:6, 3:6; Alfery/Kaineder – Walter/Kaindl 6:4, 6:4; Köll/Mohl – Ehrensberger/Smetak 4:6, 6:4, 10:6; Meusel/Jung – Hladka/Schöttl 4:6, 3:6.



An ihr hat's nicht gelegen: Stefanie Alfery gewann sowohl Einzel als auch Doppel für den TC Kropfmühl. – Foto: rogerimages.de

Die Herren hatten beim Bezirksliga-Derby in Passau-Neustift keinerlei Mühe und landeten einen überraschend deutlichen 9:0-Erfolg, der wohl bereits das Minimalziel Klassenerhalt bedeutet.

Passau-Neustift – Kropfmühl 0:9: Johannes Brandstetter – Thomas Maier 6:3, 2:6, 1:10; Wilfried Kühberger – Pavel Prochazka 3:6, 0:6; Manuel Mörtlbauer – Stephan Reisinger 7:6, 4:6, 8:10; Herbert Groll – Florian Sollfrank 7:5, 5:7, 2:10; Stefan Neumüller – Marco Schmeizl 3:6, 2:6; Jürgen Mayerhofer – Thomas Lanzerstorfer 1:6, 2:6; Kühberger/Mörtlbauer – Prochazka/Reisinger 1:6, 2:6; Brandstetter/Groll – Maier/Lanzerstorfer 2:6, 2:6; Neumüller/Mayerhofer – Sollfrank/Schmeizl 7:6, 3:6, 4:10.

Während die Damen am kommenden Sonntag um 10 Uhr in Waldkraiburg bestehen müssen, haben die Herren Heimrecht gegen Regen. Beide Mannschaften trauen sich zu, hier Zählbares einzusammeln.

Die Herren II setzten sich in Bayerbach glatt mit 4:2 durch und führen die Tabelle der Kreisklasse 1 mit 6:0 Punkten an. Die „Dritte“ landete beim 5:1 in Hohenau den ersten Saisonserfolg. – E.K.